



Legacy Academy
3201 W. Waters Ave.
Tampa FL, 33614
(813) 440-3474
Email: info@legacyprivateacademy.com

CODIGO DE VESTIMENTA

La Política del Código de Vestimenta de los Estudiantes también está establecida en nuestro Manual y Manual de Políticas Legacy Academy.

CÓDIGO DE VESTIR DE LOS ESTUDIANTES:

La apariencia de los estudiantes debe ser conservadora, limpia, ordenada y modesta para reflejar los más altos estándares de un ambiente escolar cristiano. La administración de la escuela se reserva el derecho de interpretar estas pautas y/o hacer cambios durante el año escolar. Se espera que los estudiantes sigan estas pautas y todos los estudiantes usen un uniforme escolar.

6.1 Cabello:

Los niños deben tener el cabello bien recortado. El cabello debe estar por encima de las orejas, fuera del cuello y fuera de los ojos. No se permite la coloración extrema del cabello y/o peinados, incluidos Mohawks, "Rayhawks" o diseños personalizados en el cuero cabelludo, para niños o niñas. Cualquier coloración del cabello debe considerarse un color de cabello natural. La administración se reserva el derecho de determinar la idoneidad del largo y/o estilo del cabello.

Vello facial: si se usa, el vello facial debe estar bien cuidado y mantenido, y no presentar una distracción de ninguna manera. Los niños de la escuela superior deben estar bien afeitados todos los días escolares. Prohibidos los diseños en cejas. La Administración se reserva el derecho de determinar la conveniencia del vello facial.

6.2 Zapatos:

Los estudiantes deben usar zapatos escolares limpios, ordenados y debidamente atados. Todos los zapatos deben ser de color negro sólido sin diseños. No se pueden usar sandalias, chancletas, botas pesadas de tipo militar o zapatos con puntas de metal con suelas que no dejen marcas, ni zapatos con luces o ruedas. Para la clase de educación física los estudiantes deben traer zapatos deportivos en un bolso.

6.3 Calcetines:

Se deben usar calcetines en todo momento (colores sólidos aprobados por la escuela: negro, blanco o azul marino).

6.4 Camisas:

Las camisas del uniforme deben estar por dentro del pantalón o falda. Las camisas tipo polo deben comprarse a través del vendedor de uniformes aprobado con los colores de la escuela y el emblema de la escuela bordado en el frente. Estas son las únicas camisas que se pueden usar en la escuela, excepto en los días asignados de vestimenta informal. Si usa una camiseta por del uniforme, tiene que ser blanca.

6.5 Pantalón/Falda:

VPK-5to grado: Pantalones o faldas tipo uniforme azul marino. Los pantalones cortos y largos están permitidos y deben usarse con un cinturón (correa/cinto).



Legacy Academy
3201 W. Waters Ave.
Tampa FL, 33614
(813) 440-3474
Email: info@legacyprivateacademy.com

6to -12mo grado: Pantalones tipo uniforme de color caqui (crema). Solo se permiten pantalones largos y deben usarse con cinturón. Los estudiantes varones en estos grados también necesitarán un pantalón largo azul marino para su uniforme de gala que se usa los jueves.

NO se permitirán JEANS ROTOS en los días de “vestimenta informal”. Todos los pantalones deben usarse con un cinturón a través de las trabillas, deben usarse en la cintura y deben estar en buen estado. Las niñas también pueden usar pantalones a la rodilla, faldas o faldas pantalón. LAS FALDAS, PANTALONES CORTOS O PANTALONES NO DEBEN TENER MÁS DE 2" POR ENCIMA DE LA RODILLA. Todos los pantalones se pueden comprar a través de cualquier proveedor de su elección en azul marino o caqui. Los pantalones no pueden tener múltiples bolsillos que no sean los bolsillos tradicionales y no deben tener elástico en la cintura o los tobillos.

6.6 Prendas exteriores:

Si se necesita ropa adicional en los edificios para abrigarse, debe ser una sudadera con el logotipo de la academia, una sudadera con capucha y cierre frontal, una sudadera tipo jersey o una chaqueta (sobre el uniforme). NO SE PERMITEN SUDADERAS CON CAPUCHA.

Excepciones de clima frío: las niñas pueden usar mallas o mallas debajo de la falda (de color blanco, crema, negro, azul o gris) que lleguen hasta los tobillos o hasta los pies.

6.7 Joyas y accesorios:

Los niños y las niñas pueden usar joyas apropiadas para su género, pero no exageradas, cuestionables o anticristianas. A los niños **no** se les permite usar joyas para perforar el cuerpo, incluidos aretes. Las niñas están limitadas a dos aretes por lóbulo de la oreja y no se permiten otras perforaciones. Se pedirá que se eliminen todos los piercings que se consideren inapropiados o que distraigan según la Administración. La Administración se reserva el derecho de determinar la idoneidad de las joyas usadas.

1. Los aretes para niñas deben ser conservadores y no deben distraer. Los colgantes o aros deben tener menos de 1 pulgada.
2. Las niñas no deben usar maquillaje excesivo ni ningún accesorio facial, ni deben usarlo de manera que distraiga.
3. Los sombreros o pañuelos no son aceptables en el salón de clases.
4. Se permite un collar de cadena simple, pero no se permiten colgantes grandes.
5. Las pulseras deben ser sencillas y modestas.

6.8 Cumplimiento de la Política del Código de Vestimenta:

Los estudiantes sin uniforme recibirán avisos. Después del tercer aviso por violaciones del uniforme en un semestre, se llamará a los padres y se les pedirá que traigan el uniforme correcto a la escuela antes de que el niño pueda regresar a clase. El cumplimiento de la política de uniformes es necesario para que los estudiantes sean invitados a continuar la asistencia.

6.9 Código de vestimenta formal (jueves):

Legacy Academy ofrece un tiempo de capilla para cada grado los jueves. Ese día en concreto todos los alumnos deberán llevar su *Uniforme de Gala*. Todas las niñas deben usar la falda del uniforme asignada y los niños (todos los grados) deben usar pantalones largos azul marino con cinturón.